
Муниципальное  бюджетное  общеобразовательное  учреждение 
«Средняя общеобразовательная школа № 2 г. Советский» 

 
Протокол 
15.04.2023 г.               № 4 
заседания  Управляющего  Совета 
г. Советский 
 
Председатель:           И.А. Шестакова 
Секретарь:       Е.Н. Шарипова 
 
Присутствовали: 
1. Никифорова Марина Владимировна 
2. Ёлкин Дмитрий Валерьевич 
3.Гаджиев Дмитрий Закирович 
4.Лазарева Елена Васильевна 
5.Шестакова Ирина Александровна 
6.Кожемяченко Елена Владимировна 
7.Магжанова Ирина Владимировна 
 

8.Родыгина Наталья Александровна 
9.Попков Георгий Яковлевич 
10.Рябков Денис Николаевич 
11. Исакова Наталья Владимировна 
12.Шарипова Елизавета Николаевна 
13. Чичиланова Дана 
14. Гуржеева Софья 
15. Войнов Георгий 

 
Приглашены: 
Федориненко И.Н., заместитель директора по УВР 
Дунаева Н.А., заместитель директора по УВР 
 
ПОВЕСТКА  ДНЯ: 
1.Ознакомление родителей учащихся 9 и 11 классов с нормативными документами по 
ГИА. 
2. Ознакомление с показателями по самообследованию. 
3. Результаты рейда «Внешний вид учащихся». 
4. Работа комиссий УС. 

 
 
По  первому   вопросу: 
СЛУШАЛИ: 
Федориненко И.Н., заместителя директора по УВР,  которая представила информацию о 
нормативных документах ГИА 2023. Родители и обучающихся с нормативными 
документами ГИА, порядком проведения ГИА ознакомлены под роспись. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 
Принять информацию к сведению. 
 
По  второму  вопросу: 
СЛУШАЛИ:  
Дунаеву Н.А., заместителя директора по УВР, которая представила вниманию УС 
показатели по самообследованию за 2022 год. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять информацию к сведению. 
2. Разместить отчет по самообследованию на официальном сайте школы. 

 
По  третьему  вопросу 



СЛУШАЛИ: 
Елкина Д.В., члена управляющего совета, который представил информацию о результатах 
рейда «Внешний вид обучающихся». Особая проблема с внешним видом в параллели 9, 6 
классов. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 
Принять информацию к сведению. Рекомендовать приглашать членов УС на родительские 
собрания. 
 
По четвертому  вопросу 
СЛУШАЛИ: 
Магжанову И.В., члена УС, которая озвучила результат работы комиссии по контролю за 
качеством питания. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 
Принять информацию к сведению. 
 
 
 
Председатель УС                                                         Шестакова И.А. 
 
Секретарь УС                                                                Шарипова Е.Н. 
 


